

よく頑張った1学期

みんなで創ってきた「あ・い・う・え・お」の学校

鹿本はひとつ

新たな伝統を創る



校章

- あ**…「朝の学校挨拶、帽子を取っての一人一人の挨拶、学級での朝の挨拶、授業の始まりと終わりの挨拶、下校時の学校挨拶」等、気持ちよく元気な挨拶が学校中に響き渡っています！
- い**…「朝登校してからの高学年のボランティアの姿、鹿本タイムのランニングの姿、くまモンダンスの踊りの姿、授業中、よく考え、よく発言する姿、ミニパワーで漢字・計算を頑張る姿、掃除を黙々と頑張る姿」等、一生懸命な姿がいっぱいです。
- う**…「朝から校歌を歌う姿と歌声、鹿本座りの姿、きちんと並んだ靴、チャイムの合図を守る姿、体育館や特別教室へ無言で移動する姿、集会時の話の聞き方」等、美しい姿がいっぱいです。
- え**…「友達と仲良く元気に遊ぶ顔、自分の目標を達成したときの顔、一生懸命頑張ったときの顔、勉強が分かったときの顔、先生から褒められたときの顔」等、笑顔がいっぱいです。
- お**…「友達に優しく勉強を教えている姿、人権集会で人権目標を宣言する時の姿、困っている友達に優しく声かけをしている姿、朝顔やミニトマト等の草花を大切に育てている姿」等、思いやりがいっぱいです。



朝の学校挨拶



朝の校歌斉唱



弾む授業



堂々と発表

支えていただいています

保護者、地域の皆様に深く感謝です

7月17日に第1回にこにこ学習会を実施しました。にこにこ学習会とは、保護者や地域の方々の学校応援団の方々が子ども達の〇付けをしていただく時間です。この45分間は、子ども達も楽しみしており、学校応援団の方々の励ましの言葉や愛情深い〇を心から喜んでいきます。



また、2学期からは読み聞かせも実施する予定です。これも子ども達がとても楽しみにしている時間です。毎日、登下校の見守りをいただいている地域の皆様を始め、本校を支えていただいているすべての皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

あいさつチャンピオン表彰



本年度2回目のあいさつチャンピオンの表彰が、企画運営委員会によって行われました。

選ばれたのは、6年「佐藤彰紘君、仲島朱鷺さん」5年「阪本賢志郎君」3年「原田 陸君、今村 惺君」2年「永田りあさん」の6名です。笑顔で大きな声で気持ちのよい挨拶ができる、まさしくあいさつ名人です。

第3回、第4回と表彰は続きますので、皆さん頑張ってくださいね。



メダルの贈呈